
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Zettemin 
vom 11.07.2022

Top 4 Informationen des Bürgermeisters

Frau Ahrndt informiert über Folgendes:
- eine positive Nachricht: Zettemin hat nach langer Zeit nun endlich wieder einen 
Spielplatz, der auch freigegeben ist und ein Dankeschön geht an die 
Jagdgenossenschaft, die uns mit einer Spende dabei unterstützt hat
- zur Ableitung von Oberflächenwasser und zum Überschusswasser der KKA: weil 
keine öffentlichen Regenwasserkanäle in Zettemin vorhanden sind, muss 
Oberflächenwasser auf dem eigenen Grundstück verbleiben und versickern; zum 
Überschusswasser der KKA muss eine wasserrechtliche Erlaubnis als Genehmigung 
der Unteren Wasserbehörde des LK vorliegen 
- momentan führt die Behörde dahingehend Kontrollen durch = Ergebnis steht noch 
aus 
- zum Steinkessel Stichweg: es gibt keine Akte dazu und der Zweck dieses Kessels 
ist für uns gegenwärtig so nicht nachvollziehbar und die dauerhafte Wirksamkeit 
kann von uns aus auch nicht beurteilt werden; die anliegenden Grundstückseigner 
sollten eventuell noch einmal über die weitere Verfahrensweise zur Reinigung und 
Pflege zu einem Gespräch geladen werden 
allgemeine Infos: 
- ein großes Danke an Olaf, der Müllbehälter Badestrand Rützenfelde ist abgerissen 
und Material entfernt 
- im Amt ist die neue Beschilderung für den Weg in Richtung Rottmannshagen 
angekommen, braucht der GA nur noch abholen 
- über das Amt fand eine Begutachtung verschiedener Bäume statt, wobei noch 
nicht alle angeschaut wurden = im Ergebnis müssen wir einige Planungen zum 
weiteren Verfahren angehen, inwieweit der Ga in  Zusammenarbeit mit dem 
Stadtbauhof einige Tätigkeiten ausführen kann und auch die FF wird eine Auflage 
bekommen 
- die Schafe auf der ehemaligen Mülldeponie sind wieder weg und der Kontakt zum 
Pächter zur Prüfung des Vertrages wird zur Zeit aufgenommen 
- leider wird die Brücke an der Peene von der Demziner Seite aus immer wieder 
geöffnet = bis zu beginnenden Arbeiten ist diese immer noch gesperrt 
- es gibt ein neues Konzept zum Thema Tourismus MV und ein Gutachten des 
Landes dazu, dies wird den Fokus auf die Küste und Seenplatte legen und um FöMi 
beantragen zu können, stellen wir als Gemeinde für die Zukunft einen Antrag auf 
das Prädikat „Tourismusort" 
- zum Plan Radwegekonzept gab es unsererseits eine Stellungnahme, der Radweg 
„Auf den Spuren Fritz Reuters" fällt aus diesem Konzept wegen zu teurer 
Unterhaltung und wir bekommen dort eine neue Brücke über die FNO 



- zur FNO fand eine Vorstandssitzung am 02.06.2022 statt, mit der Wahl eines 
neuen Vorstandsvorsitzenden, wir gratulieren Herrn Boldt, er wurde einstimmig 
gewählt und nahm die Wahl an 
- über das Bodenneuordnungverfahren gibt es verschiedene Fördermöglichkeiten 
zur öffentlichen Dorferneuerung, zum ländlichen Wegebau, Tourismus und auch zur 
privaten Dorferneuerung z. B. Hauserneuerung Dach, Fassade, Fenster mit 45 % 
Förderung 
- eine Teilnehmerversammlung soll es Ende Juli 2022 geben 
- seit 1. April 2022 ist Herr Tobias Hecht als Citymanager tätig 


